



Dibujo realizado por una niña de 11 años. Tema: Dibujo libre. Relato: "Érase que se era dos hermanos muy traviosos a los que le encantaba jugar con la arena de la playa... el hermano mayor un buen día dijo "¡Jo, como me gustaría ser escalador e irme al desierto del Sahara" El hermano más pequeño exclamó: ¡ A mí también!. Llegó la noche y el hermano más mayor que se llamaba M. Jackson soñó: Estaban él y su hermano en el desierto del Sahara. Fueron andando y su hermano se murió de sed. Entonces el hermano buscó un oasis que encontró y del que bebió y se murió. Entonces una muchacha fea, pero "simpática" y falsa, el hombre (había crecido) pensó que era muy simpática porque no sabía que era muy falsa. Entonces se casó con ella y tuvieron 6 hijos la mujer poco a poco fue destapando su falsedad y entonces se divorció. La mujer fue mintiendo y falseando por la vida. Dios se dio cuenta y entonces envió un rayo que la mató". Moraleja. "No hay que ser falso". Situación: Conflicto extremo con el padre, malos tratos físicos y psicológicos. Relato actual: No fue posible contactar con ella.